
第６号様式（第６条関係） 

会  議  概  要  

会 議 名 令和５年度 第１回平塚市病院運営審議会 

開催日時 
令和５年７月１３日（木） 

１４時００分から１５時４０分まで 

会  場 平塚市民病院 本館２階 大会議室 

出 席 者 

委員１１人 

（久保田会長、簑島副会長、元島委員、石田委員、長岡委員、

齋藤委員、亀井委員、正木委員、兵藤委員、髙岡委員、浅沼委

員） 

事務局１４人 

 （石原病院事業管理者、山田病院長、厚川副病院長、高木副病

院長、稲村副病院長兼看護部長、三田副病院長兼事務局長、相

澤経営企画課長、野上病院総務課長、田丸医事課長、千葉経営

企画情報担当長、高梨財務担当長、芦野地域連携担当長、担当

者１人） 

議  題 

１ 議題 

（１）会長、副会長の選出【公開】 

（２）将来構想「平塚市民病院 Future Vision 2017-2025（改訂版）」

の外部点検について【公開】 

（３）「平塚市民病院経営強化プラン（素案）」の策定について【公

開】 

２ 報告 

（１）令和４年度平塚市病院事業会計決算見込みについて【公開】 

（２）地域医療支援病院の承認要件報告について【公開】 

３ その他【公開】 

公開・非公開 公開 傍 聴 者  ０人 

【審議等概要】 

１ 議題 

（１）会長、副会長の選出 

   委員から「会長は久保田委員が良いのではないか。」という意見があったため、

久保田委員を会長に選出するとともに、事務局から副会長として簑島委員を提案

し、承認された。 

（２）将来構想「平塚市民病院 Future Vision 2017-2025（改訂版）」の外部点検につ

いて 

   令和４年度実績について、資料に基づき、経営企画課から説明した。「平塚市民

病院が質の高い治療をやっていることを患者や開業医に知ってもらう必要があ

る。」、「市民が困ったときに診てくれる病院があるのが大切」、「救急外来の患

者数が多いのは働き方改革のネックになるので、行政からも受診の仕方を啓発した

方が良い。」、「高齢者施設からの救急搬送について、行政がルールを作ってほし

い。」、「平塚共済病院と同じことをやらずに独自性を出した方が良い。」、「無

痛分娩をやった方が良い。」、「小児科外来の待合へデジタルサイネージを設置

し、アニメを流してくれているのでありがたい。」などの御意見をいただいたほ

か、「市税の投入がある中で差額室料や分娩介助料の市内市外料金を同額とした理

由」、「平塚駅周辺からの患者が少ない理由」、「NICU の利用率が下がっている理

由」などの御質問をいただいた。 



（３）「平塚市民病院経営強化プランの策定（素案）の策定」について 

   国から示された「持続可能な地域医療提供体制を確保するための公立病院経営強

化ガイドライン」を踏まえた平塚市民病院経営強化プランの素案について、資料に

基づき、経営企画課から説明したが、御意見、御質問はなかった。 

 

２ 報告 

（１）令和4年度平塚市病院事業会計決算見込みについて 

   資料に基づき、経営企画課から説明したが、御意見、御質問はなかった。 

（２）地域医療支援病院の承認要件報告について 

   資料に基づき、医事課から説明したが、御意見、御質問はなかった。 

 

３ その他 

  なし 

問合せ先 

（事務局） 

平塚市民病院 経営企画課 経営企画情報担当 

電話番号 ０４６３－３２－００１５（内線３１９８） 

 


